

市議会議員の活動レポート 拡大版

9月14日(木)
「福祉教育常任委員会が市内視察」



9月定例会 福祉教育常任委員会終了後、市内施設視察が行われました。はじめに、園舎老朽化により移転した佐原幼稚園を視察しました。児童数減少により空いていた佐原小学校の旧第三校舎を活用した園舎を視察後、2階に設けられた佐原児童クラブを視察。直接、児童たちに声をかけるなどし、施設の現状を確認しました。続いて、耐震補強工事が完了した佐原小学校体育館を視察。担当者から工事概要を聞くなどし、施工状況を確認しました。

8月25日(金)
「香取郡市町議会議長会研修大会へ参加」

香取郡市町議会議長会主催の議員研修会が神崎ふれあいプラザで開催され、眞本丈夫議長他議員が参加しました。当日は、日本経済新聞企画委員の山口正人氏による「経済ニュースの読み方」についての講演がありました。「経済ニュースはキーワードで整理する。多様な人材を積極的に活用しようという考え方であるダイバーシティに取り組む企業が増加している」等、わかりやすい解説がありました。現在、進行している少子高齢化による労働人口の減少に対応した人材確保等さまざまな取り組むべき問題の再確認をすることができた研修でした。



9月23日(祝・土)~24日(日)
「議員クルー全国市町村交流レガッタで熱戦」

「第26回全国市町村交流レガッタ由利本荘大会」が秋田県由利本荘市の吉川ボート場で開催されました。議員シニアの部へ参加した議員クルーは、日頃の練習の成果を十分に発揮しましたが、惜しくも予選敗退となりました。本市からは成年男子の部、壮年男子の部へそれぞれ参加し、壮年男子の部へ出場した『KATORI F.D.チームH』が決勝まで進出しました。惜しくも入賞は逃しましたが、参加クルーたちは秋晴れの下、水上スポーツによる交流を深めました。



編集後記

vol.47

9月議会は決算審査議会です。平成28年度の歳入歳出の資料を基に審査し、議員が厳しい質問を行います。市民の大事な税金が正しく使われているか、また少子高齢化に伴う人口減少対策・産業対策等、市職員と議員の真剣なやり取りが行われました。今回の市議会だよりはいかがでしたか。「変わったね」と市民の皆さんに思われるよう、まずは手に取ってもらい、そして記事は「正確・簡潔・わかりやすく」を目指して頑張っていきます。

議会広報特別委員会(清)